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令和６年４月１８日（木） 

始業式 誓いの言葉 

 ４月８日に行われた１学期始業式にて、生徒を代表して３年３組の平良龍二さんが誓いの言
葉を発表しました。以下に紹介します。 

 ３年生としての１年をどう過ごすのかが語られており、学習やスポーツ、行事への意気込みは
もちろんのこと、「学級委員としての立ち振る舞い」について話している姿がとても印象的でし
た。日々の生活の中で、自分の行動を振り返ることは簡単なようでなかなか難しいことです。特
に中学生の頃は自分という存在をより強く認識する時期であり、その行動（立ち振る舞い）が良
かったのか、改善すべき点があったのかを見直す機会は貴重なものです。平良龍二さんの発表の
ように自分の課題を素直に見つめ、明日へのエネルギーにしようとする姿勢はとても 
素晴らしいです。ぜひ皆さんも、最上級生への進級を機に、後輩や仲間にどんな姿を 
見せられるのかを考え、またその行動（立ち振る舞い）に生かしてほしいと思います。 
 

 今日から、いよいよ令和６年度の１学期が始まります。新学期を迎えるにあたって、一人一

人が自分の新たな目標を掲げ、それに向け、日々努力を積み上げていることと思います。私は

今学期、文武両道という目標を掲げ、勉強・スポーツ、そして行事も充実させて、学校生活が

より有意義なものとなるようにしていきたいと考えています。 

 まず具体的に勉強面では、私立高校だと約１０ヶ月後に控えている受験に備え、３年の学習

と、忘れがちな１、２年次の学習の復習を並行して行えるよう、計画的に取り組んでいきたい

です。 

 次にスポーツ面では、サッカーでの怪我が長引いてしまったこともあり、チームの皆との運

動能力や戦術に対する理解力といった所でかなり差が開いてしまいました。だからこそ今年

は、誰よりもモチベーションを高く保ちながら、日々の練習や自主練習にも励み、これまで以

上のパフォーマンスで試合に出場し、チームの勝利に貢献できるような選手になっていきたい

です。 

 それから行事です。すべての行事が私たち３学年にとって中学校生活最後のものとなりま

す。今学期では、修学旅行と生徒総会、そして体育大会があります。修学旅行では学校生活で

初めての宿泊学習となり、まだ不安が隠しきれない所もありますが、会津の歴史や伝統を１つ

でも多く感じ取れるようにし、心から楽しかったと思えるようにしていきたいです。生徒総会

では、自分だけなく、全校の皆が過ごしやすいと思える海上中学校をつくれるよう、よく考え

て、積極的に意見を伝えていきたいです。そして、体育大会では、クラスの団結力を存分に発

揮し、学級としての絆がより深まり、最高の思い出がつくれるよう、全力で取り組んでいきた

いです。 

 また、昨年、私は学級委員としてクラスをまとめていましたが、その仕事に対しての態度や

立ち振る舞いを振り返ると、まだまだ未熟で学級委員という役に本気で向き合うことなく過ご

してしまっていた１年だったと感じました。ですから今年は、その未熟な部分を無くし、昨年

度の反省や経験を生かして、クラスや学年を引っ張っていけるようになるためなど、自分自身

が自立していけるような努力もしていきたいです。 

 結びに、令和５年度の修了式で校長先生が仰っていたように、物事が上手くいかない時こ

そ、何をすべきかを考え、一つ一つ行動に移していけるようにしたいです。そして、最上級生

としての自覚も忘れず、最後の１年間を全身全霊、本気で楽しんでいきたいと思います。 

生徒代表 平良龍二  

 



学級委員さんの意気込み！ 
 学級や学年、そして学校をリードしてくれる学級委員さんの意気込みを紹介します。 
１組 小澤 一晴さん 

 僕はこの学年を最高学年として責任感をもち、1・2 年生の見本になれるようにしていきた

いです。そのために自分にできることは積極的に取り組み、誰かが困っていたら自分から声を

掛けるなど、お互いに助け合うことだと思います。僕も頑張るので皆さんも協力してくださ

い。 

１組 田邉 璃音さん 

 ３年１組の学級委員になりました。田邊璃音です。初めての学級委員なので、不安なことは

たくさんありますが、中学校生活最後の 1 年間を、最高だったと思えるようにがんばっていき

たいです。みんなをまとめられるよう、引っ張っていき、そして私の大きな声をいかして団結

力のあるクラスにしていきます。１年間よろしくお願いします。 

２組 笹川 稜真さん 

 僕が作りたい学級は、みんなが安心して学習でき、楽しい学級にしたいです。そのためにも

クラスのみんなで協力してよりよい学校生活を作り上げましょう。中学１年生から１年のブラ

ンクがありますが、１年間の経験を生かして責任をもって頑張ります。 

２組 林 穂風さん 

 私は、目標として、メリハリのしっかりした学級を目指していきたいです！そのために、み

んながお互いに協力し合ったり、声をかけ合ったりするような雰囲気作りに努めていきたいで

す。そして、３分前着席などの時間に余裕を持って過ごす事も大切だと考えています。最後に、

みんなと一緒によりよい学級にすると共に、中学生ラストの１年を楽しんでいきましょう！ 

３組 越川 珀吾さん 

 学級委員になりました。３年３組の越川珀吾です。クラス全体を責任をもってまとめ、皆さ

んがより良い学校生活を送れるよう積極的に学校行事や学校内、学級内の問題改善に取り組ん

でいきたいです。今回、中学生になって初めて学級委員になったので不安もありますが、１年

間皆のお手本となれるように頑張りたいです。これからよろしくお願いします。 

３組 小倉 妃奈乃さん 

 私は１・２年生の頃にも学級委員を経験したことがあるため、学級委員の仕事も徐々になれ

てきたかと思います。今までの経験を活かし、中学校生活最後の１年間を最高の思い出になる

ように努力したいと思います！よろしくお願いします！！ 

 

学年懇談よろしくお願いします！ 
お知らせしているとおり、明日４月１９日（金）午後から、 

授業参観、ＰＴＡ総会、学年懇談、部活動保護者会を行います。 

学年懇談では、直前に迫っている修学旅行について、そして進 

路指導についてをお伝えする予定です。お忙しいところとは思 

いますが、ぜひご参加いただけますようお願いします。 

《日程》 

受付(体育館)１２：４０～１２：５０ 

授業参観  １３：００～１３：５０ 

ＰＴＡ総会 １４：０５～１４：４０ 

学年懇談  １４：５０～１５：３０ 

部活動保護者会１５：４０～１６：１０ 


